

## **Antrag**

**der Fraktion der CDU**

### **Verwaltungsstruktur in Baden-Württemberg**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag stellt fest, dass sich die aktuelle Verwaltungsstruktur bewährt hat und es nach wie vor keine überzeugenden Gründe gibt, von dieser Struktur zu Gunsten neu zu bildender Regionalkreise abzuweichen.

14. 04. 2015

Wolf, Blenke  
und Fraktion

#### **Begründung**

Das Gutachten von Prof. Dr. H. zur Regierungs- und Verwaltungsreform in Baden-Württemberg stellte bereits im Jahr 2002 fest, dass es keine Gründe gibt, den aktuellen Verwaltungsaufbau in Frage zu stellen.

Seit der Straffung der Organisationsstrukturen und Zuständigkeiten im Rahmen der Verwaltungsreformen gilt dies umso mehr. Die Idee der Regionalkreise ist daher nicht weiterzuverfolgen. Entsprechend wurde auch der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion von Baden-Württemberg, Claus Schmiedel, in einer dpa-Meldung vom 25. März 2015 zitiert, wonach die Idee, etwa gleich starke Regionalkreise einzurichten, nicht realistisch sei und die Zukunft daher nicht in Regionalkreisen liege.

Eingegangen: 15.04.2015/Ausgegeben: 20.04.2015

*Drucksachen und Plenarprotokolle sind im Internet  
abrufbar unter: [www.landtag-bw.de/Dokumente](http://www.landtag-bw.de/Dokumente)*

*Der Landtag druckt auf Recyclingpapier, ausgezeichnet mit dem Umweltzeichen „Der Blaue Engel“.*